

令和5年度

コミスクだより

No. 8

金津小学校



金津小学校長 榎千穂子
学校コーディネーター 吉田 真実

どんたく見学

10月30日(月)、3年生はスーパーマーケットについて学ぶために、どんたくかほく店へ見学に行きました。

バックヤードではどのように商品の準備をしているのか、じっくりと見せていただきました。野菜の冷蔵室にも入らせてもらいました。「さむーい」といいながらも、入荷した商品をどのように管理しているのか、しっかりとお話を聞いていました。

店内にどんな工夫があるのか探す時間では、自分から店員さんに話しかけ、質問している様子が見られました。



読み聞かせボランティア

11月9日(木)、読み聞かせボランティア「やまんば」の高井さんに、5年生が読み聞かせをしていただきました。道徳でこれから学ぶやなせたかしさんに関連付けて、今回は「あんぱんまん」と「やさしいライオン」を読み聞かせしていただき、子ども達はやなせたかしのやさしい世界を味わっていました。

11月15日(水)には、4年生が松本多美子さんに読み聞かせをしてもらいました。

読んでいただいたのは、「ざぼんじいさんのかきのき」と「スーホの白い馬」です。欲張りな「ざぼんじいさん」と、柿のヘタや葉っぱで楽しく工夫して遊ぶ「まあばあさん」の対比や、やりすぎてとうとう木を切ってしまったざぼんじいさんに、子ども達は「あーあ」と声をあげていました。

「スーホの白い馬」は、4年生になった今、改めて聞くことで、子ども達の中で新しく感じるものがあったようでした。



お箏の体験教室

横山にお住いの榊原文子さんとお弟子さんのお二人をお招きし、4年生がお箏の体験をしました。

子ども達は初めこそ緊張した顔つきでしたが、楽譜の読み方や爪の弾き方を丁寧に教えていただくうち、リラックスして教わる事ができていました。

「さくらさくら」を交替で練習し、最後は3人ずつ合わせてみました。

授業が終わるころには、自信に満ちたすばらしい音色を奏でることができるようになりました。日本の伝統的な楽器に触れる、貴重な体験をすることができました。



金津小学校のホームページではバックナンバーも掲載しています。
また、金津っ子ちゃんねるにて様々な動画も公開しています。
ぜひご覧ください。

金津小学校

